



Fernández de la Vega reivindica el papel de las mujeres en los cambios sociales

■ La presidenta de la Fundación Mujeres por África firma un acuerdo con la Universidad de Salamanca

EFE | SALAMANCA

■ La exvicepresidenta del Gobierno y presidenta de la Fundación Mujeres por África, María Teresa Fernández de la Vega, abogó ayer por «promover acciones que recuperen la credibilidad y la confianza de las instituciones» pero contado siempre con «el talento y el saber de las mujeres».

Fernández de la Vega pronun-

ció ayer en la Universidad de Salamanca la conferencia titulada «El liderazgo de las mujeres en un mundo global» tras suscribir un acuerdo con la institución académica salmantina.

Se trata de un convenio marco de colaboración para impulsar el desarrollo de acciones que tengan por objeto contribuir a mejorar la economía y la sociedad en África a través de sus mujeres.

En declaraciones a los periodistas, la presidenta de la Fundación Mujeres por África sostuvo que el mundo globalizado y de cambio tiene que «promover acciones que recuperen la credibilidad y la confianza de las instituciones».

Sobre si Europa tiene que enseñar a África, Fernández de la Vega se mostró convencida de que no tenemos que hacerlo y que del continente africano «tenemos muchas cosas que aprender». «Ha sido y es la cuna de la humanidad, y es un continente rico en recursos», añadió.



Fernández de la Vega, ayer, en Salamanca. EFE